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“Llegamos a Corea con anhelo por 
el Evangelio de la Santidad”

Estudiantes de diez países están asistiendo al Programa Mundial de Entrenamiento Misionero 
del Centro de Entrenamiento Misionero Manmin (MMTC por sus siglas en inglés)

Durante el servicio de inauguración 
del Programa Mundial de Entrenamiento 
Misionero del MMTC, la Pastora 
Deborah Rhee, Presidente del MMTC, 
se dirigió a los estudiantes diciendo: “El 
Evangelio de la Santidad nos conduce 
al nivel del espíritu; por medio de sus 
mensajes nos ayuda a despojarnos de las 
profundas raíces del pecado en nuestro 
corazón y transforma nuestras vidas. 
Anhelo que ustedes se conviertan en 
guerreros espirituales que despiertan a 
las almas, a sus familias, a la gente y a 
su país por medio del Evangelio de la 
Santidad, y que finalmente las lleven 
hacia la Nueva Jerusalén”. 

Luego ,  m ien t r a s  s e  m i r aban 
unos a otros, más de 40 estudiantes 
provenientes de diez países, entre 
ellos los Estados Unidos, Israel, 
Rusia, Taiwán, Vietnam, Kazajstán, 
Nepal e Indonesia, gritaron unánimes 
“¡Manmin!”.

La Iglesia Central Manmin ha estado 
involucrada de manera activa en su obra 
pionera en arras de cumplir la visión 
para la misión evangelística mundial. 
Para alcanzar esta misión, la iglesia ha 
establecido el Centro de Entrenamiento 
Misionero Manmin (MMTC por 
sus siglas en inglés) para capacitar y 
enviar misioneros al mundo entero. 
El Programa Mundial se organizó y 
estableció como consecuencia de las 
incesantes peticiones de los pastores y 
obreros de las iglesias filiales quienes 
solicitaban se provea conocimiento y 
destreza a los estudiantes extranjeros 
que desean equiparse con el mensaje 
espiritual predicado por el Dr. Jaerock 
Lee, y que a la vez aprendan el sistema 

El  27  de  enero  se  d io 
apertura a los cursos del 
Seminar io  Internacional 
Manmin en Nicosia, capital de 
la República de Chipre, con 
la Pastora Vered Chen Rozen 
(Iglesia Roca Viva en Tel 
Aviv, Israel).

Ella ofrece los estudios en 
inglés por una semana cada 
mes, usando el texto del MIS 
titulado EL MENSAJE DE LA 
CRUZ. Estos se interpretan 
de manera simultánea a los 
idiomas ruso y búlgaro. Los 
estudiantes analizan los libros 
por sí mismos o los estudian 
con un ponente vía Internet y 
videoconferencia durante los 
períodos en los que no hay 
conferencias presenciales. 
La Pastora Rozen dijo: “Los 
estudiantes han agradecido 
llenos de emoción y han 
dicho que los mensajes son 
inspirados por Dios. Ellos 
parecen estar muy conmovidos 
por los signifi cados espirituales 
inmersos en la cruz”.

Apertura de los Apertura de los 
cursos del Seminario cursos del Seminario 

Internacional Internacional 
Manmin Manmin (MIS por sus (MIS por sus 

siglas en inglés) siglas en inglés) en la en la 
República de ChipreRepública de Chipre

administrativo de la iglesia y sus métodos 
ministeriales.

Es te  p rograma  es  de  e spec ia l 
importancia al momento ya que la iglesia 
avanza con más de 10.000 iglesias fi liales 
y asociadas a fin de llevar a cabo la 
evangelización mundial. Los estudiantes 
permanecerán en las instalaciones del 
alojamiento misionero hasta el 27 de 
febrero. Ellos asisten diariamente a 
las conferencias desde las 10:00 hasta 
las 18:00 hrs (hasta las 23:00 hrs. los 
lunes), y los sábados de 15:00 a 23:00 
hrs. Además deben manejar una serie 
de horarios muy estrechos para asistir a 
los diferentes servicios de adoración y la 
Reunión de oración de Daniel.

Veinte ponentes, entre ellos la Pastora 
Soojin Lee, Presidente de la Asociación 
de Pastores, han venido presentado 
los estudios sobre ‘El Mensaje de la 
Cruz’, ‘1 Corintios’, ‘Levítico’, ‘Los 
dones del Espíritu Santo’, ‘Misiones’, 
‘Santificación y poder’, ‘Claves para 
el avivamiento de la iglesia’, ‘Las 
Siete iglesias’, ‘Servicio’, ‘Métodos 

de consulta’, ‘Liderazgo misionero’, 
‘Etiqueta internacional’, ‘Gestión 
fi nanciera’ y ‘Sistemas administrativos’. 
También oran por la llenura del Espíritu 
Santo en las Reuniones de oración.

Adicionalmente escriben y resumen 
los sermones fundamentales que son la 
esencia del Evangelio de la Santidad, 
hacen prácticas de la predicación de los 
mensajes, leen la Biblia y dan exámenes 
de los versos bíblicos. Asimismo, visitan 
varios departamentos de la iglesia, 
incluyendo GCN TV, y también varios 
lugares turísticos de interés a fin de 
obtener mayor entendimiento de la cultura 
coreana. El 23 de febrero tendrán un taller 
en el sitio del Agua Dulce de Muan.

El Pastor Henri Paul Noubicier de 
España (Iglesia Manmin Alfori en 
Barcelona), dijo lo siguiente antes del 
programa: “Los obreros de mi iglesia y yo 
nos hemos preparado para este programa 
con oración. Estamos emocionados 
por lo que aprenderemos a través del 
programa. Deseo aprender mucho acerca 
del ministerio del Dr. Lee, un verdadero 

hombre de Dios. Anhelo también 
crecer aun más espiritualmente por 
medio  de esta oportunidad”.

La Hna. Nadine Miyamba (Iglesia 
Internacional Manmin en Nueva 
York) dijo: “Llegué a comprender 
muchas cosas al leer los libros 
escritos por el Dr. Lee. Su Cruzada 
Nueva York 2006 me conmovió 
mucho. Después de mirar en la 
televisión los sermones predicados 
por el Dr. Lee, he estado anhelando 
la oportunidad de venir a la Iglesia 
Central Manmin en Corea. Espero 
con ansias el desarrollo de todos los 
programas”.

El Programa Mundial de Entrenamiento Misionero del MMTC se está llevando a cabo en el 
Salón de Recepción de nuevos asistentes y todas las conferencias se interpretan al inglés 
y al chino. 
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El Señor vendrá otra vez...

Hace aproximadamente 2.000 años atrás, Jesús 
vino a este mundo para salvar al hombre de sus 
pecados y muerte. Él resucitó de los muertos 
porque no tuvo falta ni pecado en lo absoluto. Fue 
crucifi cado en la cruz y resucitó al tercer día; después 
de Su resurrección, Él prometió que regresaría 
para llevarnos al Cielo. En Hechos 1:11 leemos: 
“Varones galileos, ¿por qué estáis mirando al cielo? 
Este mismo Jesús, que ha sido tomado de vosotros 
al cielo, así vendrá como le habéis visto ir al cielo”. 
¿Qué pasará entonces cuando nuestro Novio, el 
Señor, regrese en el aire?

1. La venida del Señor será en el aire

Hasta el momento, todas las profecías en la Biblia 
se han cumplido, excepto la de la venida del Señor 
en el aire, los siete años de tribulación, el regreso del 
Señor al mundo, el Reino Milenario y el Juicio del 
Gran Trono Blanco. Estos eventos se desarrollarán 
en el futuro.

1 Tesalonicenses 4:16-17 dice: “Porque el Señor 
mismo con voz de mando, con voz de arcángel, 
y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y 
los muertos en Cristo resucitarán primero. Luego 
nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, 
seremos arrebatados juntamente con ellos en las 
nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos 
siempre con el Señor”.

Cuando el Señor venga en el aire, los muertos 
en Cristo resucitarán primero. En la Biblia se los 
llama ‘los que duermen’, tal como está escrito 
en 1 Corintios 15:20. Los cuerpos que han 
sido enterrados en la tierra se levantarán como 
incorruptibles. Entonces sus cuerpos se reunirán 
con el espíritu y alma en el aire, llegando a ser 
cuerpos resucitados. “Luego nosotros los que 
vivimos, los que hayamos quedado, seremos 
arrebatados juntamente con ellos en las nubes para 

recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre 
con el Señor”. A esto se llama ‘el Rapto’.

El Señor, nuestro Novio, ciertamente vendrá 
por nosotros; Él prometió en la Biblia que vendrá 
pronto. Hebreos 10:37 dice: “Porque aún un 
poquito, y el que ha de venir vendrá, y no tardará”. 
En Apocalipsis 3:11 leemos: “He aquí, yo vengo 
pronto; retén lo que tienes, para que ninguno tome 
tu corona”.

Pero algunos creyentes, al igual que la gente del 
mundo, tienen dudas respecto a la segunda venida 
del Señor; condenan a aquellos que dicen que el 
Señor vendrá pronto, y dicen: “¡Es el extremo de 
la escatología y una herejía!” Sin importar con 
cuánta vehemencia nieguen la venida del Señor, Él 
ciertamente vendrá. No obstante, debemos tener 
cuidado y alejarnos de ciertos grupo de personas. 
Estos son aquellos que predicen la fecha y momento 
específi co de la venida del Señor, y dicen: “El Señor 
vendrá a cierta hora, día, mes y en tal año”.

En Mateo 24:36 leemos: “Pero del día y la hora 
nadie sabe, ni aun los ángeles de los cielos, sino 
sólo mi Padre”. Ningún verso de la Biblia especifi ca 
el año, mes, día y hora en la que vendrá el Señor. 
Simplemente nos hablan de las señales del fin de 
los tiempos para que podamos comprenderlas.

2. Las señales del fi n del siglo

En Mateo 24:3 los discípulos de Jesús acudieron 
a preguntarle: “¿Cuándo serán estas cosas, y qué 
señal habrá de tu venida, y del fin del siglo?” Jesús 
respondió según lo escrito en los siguientes versos (5 a 
8): “Porque vendrán muchos en mi nombre, diciendo: 
Yo soy el Cristo; y a muchos engañarán. Y oiréis de 
guerras y rumores de guerras; mirad que no os turbéis, 
porque es necesario que todo esto acontezca; pero aún 
no es el fi n. Porque se levantará nación contra nación, 
y reino contra reino; y habrá pestes, y hambres, y 
terremotos en diferentes lugares. Y todo esto será 
principio de dolores”. Añadió también (versos 11-12): 
“Y muchos falsos profetas se levantarán, y engañarán 
a muchos; y por haberse multiplicado la maldad, el 
amor de muchos se enfriará”. El verso 14 nos dice: 
“Y será predicado este evangelio del reino en todo 
el mundo, para testimonio a todas las naciones; y 
entonces vendrá el fi n”.

Jesús habló también acerca de cómo cambiaría 
Israel a Su venida, comparando Israel con la higuera 
descrita en Mateo 24:32-33. Dice: “De la higuera 
aprended la parábola: Cuando ya su rama está tierna, 
y brotan las hojas, sabéis que el verano está cerca. 
Así también vosotros, cuando veáis todas estas 
cosas, conoced que está cerca, a las puertas”.

Al hablar de la higuera, cuya ‘rama está tierna 
y brotan hojas’, se refiere a la independencia 
del Estado de Israel. Se predijo que la nación de 
Israel estaría por desaparecer y que más tarde se 
restablecería. Por consiguiente, cuando en el verso 
dice: “...cuando veáis todas estas cosas, conoced que 
está cerca, a las puertas”, significa que la segunda 
venida del Señor estará cercana cuando Israel se 
torne independiente. 

3. Reconstrucción de Israel

Roma destruyó Israel en el año 70 D.C. No había 

ninguna ‘piedra sobre piedra’ en el templo, tal como 
se profetizó en Mateo 24:2. Todas las personas de 
la nación de Israel se dispersaron por el mundo. Los 
líderes romanos dejaron solo unas partes del muro 
del templo para conmemorar su victoria.  Ese muro 
es actualmente muy conocido como ‘El Muro de los 
Lamentos’.

Los israelíes que vivieron dispersos en el mundo 
durante la Diáspora, tuvieron que sufrir persecución 
y fueron tratados con desprecio. Aproximadamente 
seis millones de judíos europeos fueron deportados 
y asesinados durante la Segunda Guerra Mundial. 
Se les profirieron maldiciones y les causaron 
difi cultades que fueron horrendas. Sin embargo, no 
se olvidaron de Dios, sino que guardaron la Ley. 
Dios tampoco los olvidó; Él profetizó en el Antiguo 
Testamento que los levantaría nuevamente.

En Ezequiel 38:8 leemos: “De aquí a muchos días 
serás visitado; al cabo de años vendrás a la tierra 
salvada de la espada, recogida de muchos pueblos, 
a los montes de Israel, que siempre fueron una 
desolación; mas fue sacada de las naciones, y todos 
ellos morarán confi adamente”. En Isaías 49:8 leemos 
también: “Así dijo Jehová: En tiempo aceptable te 
oí, y en el día de salvación te ayudé; y te guardaré, 
y te daré por pacto al pueblo, para que restaures la 
tierra, para que heredes asoladas heredades”.

Cuando llegó el momento indicado, Dios reunió 
a los israelíes y restableció el país. Esto ocurrió el 
14 de mayo de 1948. La nación que había caído por 
completo se restableció luego de casi 1.900 años. 
A pesar de que Israel ocupa una extensión muy 
pequeña de terreno rodeado por países hostiles, 
ha crecido y ha llegado a ser una de las naciones 
desarrolladas del mundo, lo cual ha llamado la 
atención del mundo. 

Nosotros notamos que el verano se acerca cuando 
brotan muchas hojas en la higuera. De la misma 
manera, podemos notar que la Segunda Venida del 
Señor está cercana ya que Israel se independizó y ha 
llegado a ser un país desarrollado. Por consiguiente, 
debemos conducir a las almas al camino de salvación 
con mayor fervor, y llevar vidas cristianas más 
sinceras. Para estos creyentes, el día del Señor no 
llegará como un ladrón en la noche.

Los creyentes semejantes al trigo, quienes aman a 
Dios y guardan Sus mandamientos, los que esperan 
el regreso del Señor, naturalmente se adornarán a sí 
mismos como novias del Señor. Ellos se enfocan en 
alcanzar los requerimientos como novias del Señor 
sin manchas ni arrugas.

Pero hay personas que toman el camino de 
destrucción y viven a manera de esclavos del 
enemigo diablo y Satanás sin saber que el Cielo y el 
Infi erno existen. Incluso algunos creyentes cometen 
pecados; continúan siendo amigos del mundo al 
igual que la gente en el tiempo de Noé, quienes 
comían, bebían y se casaban hasta el día que Noé 
entró en el arca. La inundación llegó y los destruyó 
a todos. (Lucas 17:27) ¿Recibieron salvación? 
¡Claro que no!

Vivimos ahora en los tiempos del fin, llenos de 
señales del fi n del siglo registradas en la Biblia. Por 
ende, ruego en el nombre del Señor que ustedes 
comprendan que el fin de los tiempos está muy 
cercano y que nos urge mantenernos alertas, orando 
y adornando nuestro ser como novias del Señor.

“De la higuera aprended la parábola: Cuando ya su rama está tierna, y brotan las hojas, sabéis que el verano 
está cerca. Así también vosotros, cuando veáis todas estas cosas, conoced que está cerca, a las puertas. De 
cierto os digo, que no pasará esta generación hasta que todo esto acontezca” (Mateo 24:32-34).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

●●●



Recientemente mi vida se ha llenado de 
felicidad por causa del amor y gracia de 
Dios que me ha sido otorgada. De hecho, 
recibí el don de hablar en lenguas cuando 
estaba en el 8vo grado. Me gradué de una 
escuela misionera, pero no asistí a la iglesia 
por mucho tiempo.

Las cosas que me dieron fe verdadera 
fueron las cintas de audio con los sermones 
del Dr. Jaerock Lee, así como sus libros y 
el noticiero ‘Noticias Manmin’. Mi cuñada 
que vive en Seúl, la Diaconisa Haeja Park, 
me los daba en ocasiones. Cierto día tuve 
también la oportunidad de encontrarme 
con el Pastor Dongheon Kim, de la Iglesia 
Manmin de Chuncheon, en un taller de 
reparación de automóviles. Después de 
hablar con él, llegué a comprender el 
amor de Dios y del Señor con mayor 
profundidad. 

Asemejarse al Señor es el propósito de la 
vida cristiana

En el 2010, mientras escuchaba los 
sermones en la Iglesia Manmin de 
Chuncheon, llegué a conocer lo que es 
importante en la vida cristiana. Esto es, 
asemejarse al Señor. 

Pensé que jamás había causado 
dificultades a los demás y que siempre 
buscaba la bondad al servir a otros. Pensaba 
también que no tenía relación alguna 
con el pecado. No obstante, mientras 
escuchaba los sermones llegué a descubrir 

las diferentes formas de corazón falso, 
tales como la arrogancia, la egolatría y los 
sentimientos adversos en mí. Me arrepentí 
de corazón...

Mientras tanto, sentí el cálido amor 
de Dios. En abril de 2011 no logré usar 
mi mano izquierda en un período de 
tres semanas por causa del fuerte dolor. 
Tenía que usar mi mano izquierda ya que 
administro un salón de belleza, y porque 
soy zurda. Pero no podía... ni siquiera podía 
cocinar, así que mi esposo me ayudaba. En 
el momento propicio tuve la oportunidad 
de ver al Dr. Jaerock Lee con los miembros 
de nuestra iglesia. Así que recibí su oración. 
Al siguiente día puse un trozo crujiente de 
arroz cocido en la boca. Un olor semejante 
al de menta me hacía cosquillas en la nariz.

Entonces pensé: “¿De dónde viene ese 
olor?” En ese mismo instante, dos grandes 
rayos de luz descendieron sobre mi muñeca 
izquierda. Al mismo tiempo observé algo 
semejante a un velo de niebla debajo de mi 
brazo izquierdo. Se veía muy misterioso 
y sorprendente. Luego llegué a usar 
libremente mi brazo izquierdo con el que 
antes no había logrado hacer nada.

Desde entonces, mi vida ha estado cada 
vez más llena de la gracia de Dios. En 
junio desapareció un callo en mi segundo 
dedo. En julio me llené del amor de Dios 
al ver las luces boreales que capté con mi 
teléfono celular durante la Conferencia 
para Liderazgo. En agosto pude presenciar 
enjambres de libélulas descendiendo desde 
los cielos, que se posaron sobre los miembros 

de Manmin y sobre mí. Fue una vivencia 
muy milagrosa y de tremendo gozo.

El abundante fruto de la evangelización
Empecé a testificar acerca de las obras 

poderosas que había experimentado, las 
cuales me llevaron a la evangelización de 
más de diez personas. Ellas dijeron con 
felicidad que habían sentido que todos 
los miembros de la iglesia eran como los 
miembros de sus propias familias. De 
manera particular, la Hna. Soyoung Bae 
leyó el libro testimonial del Dr. Lee titulado 
GOZANDO DE LA VIDA FRENTE A LA 
MUERTE, y recibió mucha gracia. Luego 
ella recibió la oración del Pastor Dongheon 
Kim con el pañuelo sobre el cual había 
orado el Dr. Lee (Hechos 19:11-12).  Ella 
sintió calor en su vientre y de pronto se 
desvanecieron las secuelas de las que había 
sufrido tras una cirugía de extracción de 
un bulto en sus ovarios, y poco tiempo 
después fue sanada de enteritis. Al 
fi nalizar el año anterior me hice acreedora 
al Premio a la Excelencia como Líder 
de Grupo. Este año se me designó como 
líder de Sub distrito. Sobre todas las cosas, 
me estoy esforzando por asemejarme al 
Señor y tener una mejor morada en los 
Cielos, arrebatándola con fuerza, como 
está escrito en Mateo 11:12. El gozo y la 
gratitud llenan mi corazón. Ruego que yo 
pueda difundir el amor del Dios, a quien 
he conocido, a más personas cada vez.
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish 
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)266-0904, misionmanmin@hotmail.com

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)

TEL: 511-266-0904
e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras. / 
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Diaconisa Myungsoon Kim (61 años. Iglesia Manmin de Chuncheon)

“La felicidad ha llenado mi corazón
desde que experimenté el poder y el amor de Dios”

Hace aproximadamente cuatro años atrás 
empecé a trabajar para la Iglesia Manmin 
de Chennai, ministrada por el Pastor Joseph 
Han. Hice trabajos relacionados con el 
mantenimiento de los sistemas eléctricos, las 
tuberías de agua, y otros similares. Mientras 
trabajaba ahí, tuve la oportunidad de escuchar 
testimonios de los miembros de la iglesia que 
habían experimentado obras milagrosas. Entre 
ellos estaba el testimonio de la Hna. Rosilin y 
el Hno. Mula, el mismo que atrajo mi atención. 
Ellos habían asistido a la Reunión de Sanidad 
con el Pañuelo dirigida por la Pastora Mikyung 
Lee en noviembre de 2008, y luego llegaron a 

concebir un hijo. Su historia nos dio esperanza, 
a mi esposa y a mí. 

Esto era porque no habíamos logrado tener 
hijos, a pesar de habernos casado en febrero 
de 2004. Además escuché otros casos de 
creyentes que, gracias a la oración del Dr. 
Jaerock Lee, un poderoso siervo de Dios, 
habían sido bendecidos con la concepción de un 
hijo después de padecer infertilidad. Esto causó 
que tuviera mayor fe. Así que, con fe dijimos: 
“Dios nos dará un bebé”. Mientras trabajaba 
en la iglesia no busqué mayor beneficio para 
mí mismo ni pedí incremento de salario. 
Simplemente trabajé con todo mi corazón y 

pasión. Finalmente en el 2010 escuché las 
gratas nuevas: La Sra. Boknim Lee, Presidente 
del Centro de Oración Manmin visitaría la Iglesia 
Manmin de Chennai en diciembre y conduciría 
una Reunión de Sanidad con el Pañuelo. De 
hecho, nosotros asistíamos a otra iglesia, pero 
nos preparamos para esta reunión con todo el 
corazón y asistimos junto a nuestros familiares 
y vecinos. Finalmente recibimos la oración de 
la Sra. Lee, con el pañuelo, durante la reunión. 
Y por último concebimos a nuestra hija el 14 de 
febrero de 2011. Nuestra hija nació de 6.8 lb. 
el 23 de noviembre. ¡Por fi n tenemos una hija 
hermosa! ¡Aleluya!

Hermano John Babu (34 años. Iglesia Evangélica de India)

“Mi esposa y yo estamos abrumados de gozo ya que habíamos sufrido 
de infertilidad, pero hemos llegado a tener a Erusi, nuestra hermosa hija”

Diaconisa Myungsoon Kim (derecha) inmersa en el amor de Dios y olvidando su edad. 



Me mudé a Japón en mayo de 2001 
para asistir a la escuela de estudios de 
posgrado. Mientras vivía en Corea asistía 
a una iglesia, pero en Japón me era difícil 
encontrar una. Me sentía desalentada; 
en verdad deseaba ir a la iglesia. En ese 
momento, Dios acudió a mí... 

Me conmovieron los libros del Dr. Jaerock Lee
A principios del 2003, el Misionero 

Changme Lee me dio el libro testimonial 
del Dr. Lee, titulado GOZANDO DE LA 
VIDA FRENTE A LA MUERTE. Al leerlo 
fui conmovida en gran manera. Luego 
empecé a asistir a la Iglesia Manmin de 
Osaka. También leí su libro EL MENSAJE 
DE LA CRUZ, el cual me permitió 
comprender por qué debo creer. Por medio 
del libro LA MEDIDA DE FE, llegué a 
saber lo que una verdadera vida cristiana 
es. Me di cuenta que yo me había alejado 
de lo espiritual justamente por no saber 
esta verdad.

Al leer los libros que contienen la esencia 
de la Biblia, recibí mucha gracia y obtuve la 
certeza de que fi nalmente había conocido al 
Pastor verdadero. En ese entonces le hablé 
acerca del Dr. Lee a mi novio, Kawakuchi. 
Y en abril de 2003 él experimentó la 
sanidad de un grave problema de alergia al 
polen, gracias al poder de Dios. Entonces él 
llegó a ser cristiano.

Me casé y mi suegro llegó a conocer a Dios     
En enero de 2004 Kawakuchi y yo nos 

casamos y fuimos a vivir con su padre. En 
la casa había un altar budista, pero ya que 
mi suegro era un hombre muy amable y 
bueno, yo podía llevar mi vida cristiana 
con libertad. Él me lo permitía...

Mi suegro había padecido de un 

zumbido en sus oídos durante nueve 
años, razón por la cual no podía escuchar 
sonidos bajos. En septiembre de 2004 
escuché acerca de la Reunión de Sanidad 
con el Pañuelo Japón 2004 (Hechos 
19:11-12) que se iba a realizar con la 
Pastora Heesun Lee. Mi suegro asistió a 
la reunión y recibió la oración del pañuelo 
de parte de la Pastora Lee. Él dijo que 
había sentido que algo salió desde el tope 
de su cabeza. Luego el zumbido de sus 
oídos desapareció. Él llegó a escuchar con 
normalidad

En agosto de 2005, él falleció. En ese 
momento, una sonrisa iluminó su rostro. 
Mi esposo dijo: “Jamás lo he visto sonreír 
con tanto gozo”. Al verlo, mi esposo y 
yo tuvimos la certeza de la existencia del 
Cielo, y nuestra fe creció.

Ensanché la tierra de mi corazón con 
oración

La cultura budista está muy difundida 
en Japón. En las familias a menudo hay 
conflictos por causa de las diferentes 
religiones. Mi familia no era la excepción... 
Aunque mi esposo era un hombre generoso, 
a menudo tenía problemas con mi familia 
política por causa de las diferencias 
culturales o en valores.

En mayo de 2007 me mudé a Ida y 
comencé a asistir a la Iglesia Manmin de Ida. 
Yo cumplía con mis responsabilidades con 
fervor, y pensé que llevaba una buena vida 
cristiana. Sin embargo, no podía producir 
fruto abundante. Traté de examinarme y 
analizarme a mí misma por completo.  Me di 
cuenta que usualmente culpaba a los demás 
por mis problemas. Cambié mi forma de 
pensar y me esforcé por admitir mis faltas. 
Con un corazón humilde respeté a los demás 
y oré por mi esposo con todo mi corazón. 
Oré para despojarme de la arrogancia, los 
sentimientos adversos y cosas semejantes 

cada noche durante la Reunión de oración 
de Daniel.  También le pedí a Dios que me 
ayudara a entender a los diferentes tipos de 
personas en mi lugar de trabajo y Él me dio 
la fortaleza para hacerlo. De esta manera 
circuncidé mi corazón, lo cual me condujo a 
recibir respuestas y bendiciones. 

Las bendiciones espirituales y materiales 
abundan en mi familia

En febrero de 2008 llegué a ser parte de 
Relojes Citizen, una fábrica de relojes muy 
conocida. Luego de hablarlo con mi esposo, 
yo ofrecí todo mi primer sueldo a Dios. 
Entonces Dios, al estar muy complacido 
con mi obra, bendijo a mi esposo. Él recibió 
vacaciones pagadas y un incremento salarial 
de 50.000 yen. Y yo fui protegida durante 
una amplia restructuración en mi compañía.  
En noviembre de 2011 fuimos bendecidos 
con una casa nueva. En enero de 2012 mi 
hija Yuri, de siete años, sufrió un resfriado 
y fiebre de casi 103˚F (39.4˚C).  Entonces 
me arrepentí de mi mal carácter y por haber 
explotado en ira tratando de enseñarle algo. 
Luego la fi ebre bajó rápidamente. Por medio 
de esta ocasión fui bendecida al lograr 
derribar mi arrogancia y egocentrismo. Mi 
esposo ha llegado a ser un obrero fiel del 
reino de Dios en calidad de Presidente de 
la Misión de Hombres, durante tres años 
seguidos. Él incluso asiste a la Reunión 
de oración a la madrugada que se realiza 
muy temprano cada mañana. Yo trabajo 
como Vicepresidente de la Misión de 
Mujeres y maestra guía del Equipo de 
Alabanza Infantil ‘Trigo’. Me faltan 
palabras para expresar cuán feliz me 
siento al ver a mi familia unida a pesar de 
las distintas nacionalidades. ¡Agradezco 
al Señor de amor!
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Diaconisa Bokyung Kim (Iglesia Manmin de Ida, Japón)

“El amor del Señor me ha hecho feliz
incluso en esta tierra extranjera”

Yo he venido difundiendo el evangelio, 
en especial a musulmanes e hindúes en 
Bangladesh. El año anterior recibí el DVD 
titulado ‘El Poder de Dios’ de parte de John 
Kader, de Nepal. Al verlo me sorprendí por 
las obras del Espíritu Santo. Esto se debe a 
que el poder de Dios manifestado por el Dr. 
Jaerock Lee era realmente impresionante.

Innumerables personas en cada escena 
glorifi caban a Dios luego de ser sanados y 
recibir salvación gracias al poder que solo 
Dios puede mostrar. Desde ese entonces 
he difundido el evangelio presentando el 
DVD muchas veces. Al hacerlo muchas 
personas han sido sanadas y bendecidas al 

aceptar a Jesucristo. Yo envié mensajes de 
correo electrónico a la dirección escrita en 
el estuche del DVD. El Pastor John Kim 
(Centro Misionero Manmin en Delhi, India) 
me envió los libros del Dr. Lee y Noticias 
Manmin. Leí los libros; mi fe creció, de 
manera particular, al leer la autobiografía 
del Dr. Lee titulada MI VIDA, MI FE I 
y II. También vi al Pastor Kim hacer su 
ministerio con el pañuelo del poder, y le 
pregunté cómo obtener un pañuelo ya que 
yo creía en su poder, pues el siervo del 
Poder había orado sobre él, tal como está 
escrito en Hechos 19:11-12.

El pasado octubre el Pastor Kim visitó 

Seúl y me consiguió un pañuelo sobre 
el cual había orado el Dr. Lee. Desde 
entonces he orado con el pañuelo, y he 
visto obras sorprendentes al orar por los 
enfermos. Los discapacitados llegaron a 
caminar y moverse, y la gente fue sanada de 
enfermedades tales como el asma, y muchos 
fueron liberados de las enfermedades 
mentales. Ellos han glorifi cado a Dios. Por 
medio del poder que el Dr. Lee recibe de 
parte de Dios, yo puedo testificar del Dios 
viviente y de la autenticidad de la Biblia 
a muchas personas. ¡Doy todas las gracias 
y gloria a Dios! Asimismo, extiendo mi 
gratitud sincera al Dr. Jaerock Lee.

Pastor Alfred Roy 
(Iglesia Asan, Bangladesh)

“Por medio del DVD sobre ‘El Poder de Dios’ muchas almas han aceptado a Jesucristo”“Por medio del DVD sobre ‘El Poder de Dios’ muchas almas han aceptado a Jesucristo”
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